

Kindergarten

Förderverein jetzt auch online

Der neue Förderverein des katholischen Kindergartens Arche Noah in Feudenheim ist jetzt auch online. Unter www.kleiner-streifzug.de können sich Interessierte und potenzielle Förderer über den Verein und seine Aktivitäten informieren. Doch nicht nur virtuell ist der Förderverein, den Eltern vor rund einem Jahr ins Leben gerufen haben, zu erreichen. Am 28. November, wenn in Feudenheim Weihnachtsmarkt vor dem Alten Rathaus ist, wird auch „Der kleine Streifzug“ mit einem Stand vertreten sein. *sba*